

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul "Pembuatan Aplikasi Media Sosial dengan Konsep Pendidikan" ini tepat pada waktunya. Tugas Akhir ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program studi di Telkom University, serta merupakan wujud nyata dari hasil belajar dan pengembangan yang telah penulis peroleh selama masa studi.

Penyusunan Tugas Akhir ini tentunya tidak lepas dari berbagai tantangan dan hambatan. Namun, berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, akhirnya Tugas Akhir ini dapat terselesaikan. Untuk itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dr. Purba Daru Kusuma, S.T., M.T., selaku dosen pembimbing 1 yang dengan penuh kesabaran telah memberikan bimbingan, arahan, saran, dan motivasi yang sangat berharga selama proses penyusunan Tugas Akhir ini. Tanpa bimbingan beliau, penulis tidak akan mampu menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik.
2. Ibu Ashri Dinimaharawati, S.Pd., M.T., selaku dosen pembimbing 2 dan Wali Dosen yang dengan penuh kesabaran telah memberikan bimbingan, arahan, saran, dan motivasi yang sangat berharga selama proses penyusunan Tugas Akhir ini. Tanpa bimbingan beliau, penulis tidak akan mampu menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik.
3. Kedua orang tua dan keluarga tercinta, yang selalu memberikan doa, semangat, kasih sayang, serta dukungan baik secara moral maupun materiil kepada penulis. Tanpa dukungan dari mereka, penulis tidak akan mampu menyelesaikan studi ini.
4. Seluruh dosen dan staf pengajar di Prodi S1 Teknik Komputer Telkom University, yang telah memberikan ilmu pengetahuan, bimbingan, dan dukungan kepada penulis selama masa studi. Ilmu yang telah diberikan sangat berarti bagi penulis dalam penyusunan Tugas Akhir ini.
5. Teman-teman dan rekan-rekan mahasiswa di Prodi S1 Teknik Komputer, yang telah memberikan bantuan, kerja sama, dukungan, serta menjadi tempat berbagi suka dan duka selama masa studi. Kebersamaan dengan mereka sangat berarti dan memberikan banyak inspirasi serta motivasi bagi penulis.

6. Seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu, yang telah memberikan bantuan, dukungan, serta kontribusi dalam bentuk apapun selama proses penyusunan Tugas Akhir ini. Penulis sangat menghargai semua bantuan dan dukungan yang telah diberikan.

Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak untuk perbaikan di masa mendatang. Semoga Tugas Akhir ini dapat memberikan manfaat bagi penulis sendiri, dunia pendidikan, serta semua pihak yang membutuhkannya. Penulis juga berharap bahwa aplikasi media sosial dengan konsep pendidikan yang diusulkan dalam Tugas Akhir ini dapat memberikan kontribusi positif bagi perkembangan dunia pendidikan di Indonesia.

Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan Tugas Akhir ini. Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua. Aamiin.